



Sergio Gutiérrez Luna gasta 1.7 mdp de recursos públicos en evento de San Lázaro

Uno de los últimos actos de Sergio Gutiérrez Luna en el anterior periodo de sesiones ordinarias dentro de la Cámara de Diputados fue para promocionar a Veracruz, estado sobre el que tiene aspiraciones políticas.

Luego de una solicitud de información, la Cámara de Diputados respondió que para el evento Veracruz en San Lázaro: Esplendor del Golfo de México, el legislador morenista y presidente de la Mesa Directiva se gastó 1 millón 798 mil 850 pesos.

Este encuentro, que se llevó a cabo a finales de abril y duró una semana, contó con ballet folclórico en el patio central de San Lázaro, degustación gastronómica y actos musicales; además, tuvo como uno de sus invitados principales al exfutbolista Luis Hernández, también originario de Veracruz, por quien se suscitó una controversia entre los diputados, que repudiaron el hecho de que Gutiérrez Luna usó el pleno del Congreso para jugar una “cascarita” con el exjugador.

Proceso solicitó la cantidad de invitados, el desglose del gasto y la justificación para usar el pleno de la Cámara de Diputados como centro de espectáculos, pero tales solicitudes fueron rechazadas.

Gutiérrez Luna ha declarado abiertamente sus intenciones de gobernar Veracruz.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2022/5/25/sergio-gutierrez-luna-gasta-17-mdp-de-recursos-publicos-en-evento-de-san-lazaro-286499.html>